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ATTENTION! THE MENTORSHIP PROGRAM WEBINAR IS TODAY, JUNE 13TH!

In addition to your monthly group meetings with your mentor, CIPMM invites you to attend
monthly webinars on a variety of topics. Make sure to join us for the next webinar on June
13th from 1:30 pm to 2:30 pm EST!

Link: https://us06web.zoom.us/j/84466326783?pwd=dDF1Y0ZzN2JBUjJ3V2VQNjl3RU44QT09
Passcode: CIPMM2023

Topic: Government Procurement Obligations of Canada’s Trade Agreements
Trade agreements help to foster global competition and innovation and greatly expand the
potential marketplace for Canadian goods and services. However, they also provide
suppliers, goods, and services of Canada’s trade partners with access to the Canadian
marketplace, including certain Canadian procurements. Canada is Party to 12 trade
agreements that contain substantive obligations for government procurement activities. This
presentation provides an overview of the government procurement obligations of Canada’s
trade agreements, including how to determine when trade agreements apply as well as the
procedural rules that trade agreements place on covered procurement processes.

Speaker:
Kelly MacKenzie, Senior Policy Advisor – Trade Agreements Unit – Public Services and
Procurement Canada
Kelly has worked for the Trade Agreements Unit (TAU) at Public Services and Procurement
Canada for over six years. As part of this team, Kelly has supported the negotiation of the
government procurement chapter of several trade agreements and has been responsible for
implementing the procurement obligations of any new trade agreements at her Department.
Kelly has significant experience providing advice and guidance on trade agreement
obligations to procurement officers across Canada.

The Recording for Mentorship Webinar #1: Government of Canada –
Ensuring Ethical Procurement, April 11, 2023 is now Available!

Watch the
Recording

The Recording for Mentorship Webinar #2: Innovative Approaches to
Indigenous Procurement, May 9, 2023 is now Available!

https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/ezines-and-communications/
https://us06web.zoom.us/j/84466326783?pwd=dDF1Y0ZzN2JBUjJ3V2VQNjl3RU44QT09
https://www.youtube.com/watch?v=Ky_aufVWjzI&feature=youtu.be


Watch the
Recording

The webinars are taking place on Zoom. If you have trouble accessing the platform through
your work email or device, please use your personal email or device. If you are unable to
attend, please check back in the Mentorship area under the "Recordings" tab to watch all
missed events on-demand.

Username: CIPMMmentee
Password: Class2023

Please note that access to the Mentorship area is restricted to the 2023 CIPMM mentees
only, and the login details should not be shared.

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

ATTENTION! LE WEBINAIRE SUR LE PROGRAMME DE MENTORAT EST
AUJOURD'HUI, LE 13 JUIN !

En plus de vos rencontres de groupe mensuelles avec votre mentor, l'ICAGM vous invite à
assister à des webinaires mensuels sur une variété de sujets. Assurez-vous de nous rejoindre
pour la prochaine session le 13 juin de 13h30 à 14h30 HNE!

Lien: https://us06web.zoom.us/j/88342532965?pwd=RUlFVFcxWlhnbUxUNXRkNFViUnNndz09

Code d'accès: CIPMM2023

Sujet: Obligations en matière de marchés publics découlant des accords commerciaux
du Canada
Les accords commerciaux contribuent à encourager la concurrence et l'innovation à l'échelle
mondiale et élargissent considérablement le marché potentiel des biens et services
canadiens. Cependant, ils permettent également aux fournisseurs, aux biens et aux services
des partenaires commerciaux du Canada d'accéder au marché canadien, y compris à
certains marchés publics canadiens. Le Canada est partie à 12 accords commerciaux qui
contiennent des obligations substantives pour les activités des marchés publics. Cette
présentation fournit un aperçu des obligations des accords commerciaux du Canada en
matière des marchés publics, y compris la façon de déterminer quand les accords
commerciaux s'appliquent ainsi que les règles de procédure que les accords commerciaux
imposent aux processus d'approvisionnement couverts.

Présentatrice:
Kelly MacKenzie, Conseillère principale en politiques - Unité des accords commerciaux
- Services publics et Approvisionnement Canada
Kelly travaille depuis plus de six ans pour l'Unité des accords commerciaux (UAC) de
Services publics et Approvisionnement Canada. En tant que membre de cette équipe, Kelly a
soutenu la négociation du chapitre sur les marchés publics de plusieurs accords

https://youtu.be/ne9JOOz6Yco
https://cipmm-icagm.ca/mentorship-program-secure-site/mentees-2023/
https://cipmm-icagm.ca/mentorship-program-secure-site/mentees-2023/
mailto:admin@cipmm-icagm.ca
https://us06web.zoom.us/j/88342532965?pwd=RUlFVFcxWlhnbUxUNXRkNFViUnNndz09


commerciaux et a été également chargée de mettre en œuvre les obligations en matière des
marchés publics de tout nouvel accord commercial au sein de son ministère. Kelly a une
grande expérience dans la fourniture de conseils et d'orientations sur les obligations des
accords commerciaux aux agents de négociation des contrats à travers le Canada.

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #1 : Gouvernement du
Canada - Assurer un approvisionnement éthique, 11 avril 2023 est

maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 

Le webinaire d'enregistrement pour le mentorat #2 : Approches Innovatives
en approvisionnement autochtone, 9 mai 2023 est maintenant disponible !

Regarder l'enregistrement 

Les webinaires se déroulent sur Zoom. Si vous rencontrez des difficultés pour accéder à la
plateforme via votre adresse e-mail ou votre appareil professionnel, veuillez utiliser votre
adresse e-mail ou votre appareil personnel. Si vous ne pouvez pas y assister, veuillez revenir
d a n s la zone de mentorat sous l'onglet "Enregistrements" pour regarder tous les
événements manqués à la demande.

Nom d'utilisateur: CIPMMmentee
Mot de passe: Class2023

Veuillez noter que l'accès à cette zone sécurisée  est limité aux mentorés ICAGM 2023
uniquement et que les informations de connexion ne doivent pas être partagées.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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